

来週の「売り物記事」はこれ



2017年7月21日号

毎日新聞東京本社 編集局・販促宣伝部

「お父さん」だからこそ

相模原障害者殺傷事件1年 家族の思い 23日(日)



昨年7月26日未明に起きた障害者施設「津久井やまゆり園」(相模原市)の殺傷事件で、尾野剛志さん(73)の長男一矢さん(44)も腹などを刺され、生死をさまよう重傷を負いました。それからまもなく1年。障害者への偏見がなくなる社会を願い、剛志さんは妻チキ子さん(75)とともに被害者家族としてただ唯一、顔を出し、実名を名乗り、訴え続けています。親子の絆を確かめ合い、惨劇を乗り越えていく姿を追いました。

筆者は横浜支局・国本愛記者です。



石破茂・自民党元幹事長が語る 自民党の危機

夕刊特集ワイド 24日(月)



「安倍1強」という岩山に、ついに亀裂が走ったのでしょうか。報道各社の世論調査で内閣支持率の急落が伝えられています。早くも「ポスト安倍」の報道が飛び交いはじめ、政局はきな臭さを増しています。そんな中、メディアに引っ張りだこののが、石破茂・自民党元幹事長=写真=です。傾いた政権や党の現状をどう見ているのか。そして、自らがリーダーとして立つ気はあるのか——。松田喬和・毎日新聞特別顧問が直撃しました。

加計学園の獣医学部新設

「国家戦略特区」に罪はないのか

オピニオン面 [論点] 25日(火)

学校法人「加計学園」の獣医学部新設問題で脚光を浴びることになった安倍晋三政権の「国家戦略特区」。「岩盤規制にドリルで穴を開ける」として、鳴り物入りで導入されたが、「腹心の友」を優遇したのではないかとの疑惑が尾を引き、衆参両院の予算委員会が24~25日に開かれる事態に。特区は規制緩和のための特効薬なのか、それとも、制度自体に問題が潜んでいるのか。



時代が見える——。オピニオン面にご期待ください。



都市対抗野球いよいよ大詰め

準決勝 24日(月) 午後1時半・6時、決勝 25日(火) 午後6時 スポーツ面など

東京ドームで開催中の「第88回都市対抗野球大会」(毎日新聞社、日本野球連盟主催)が大詰めを迎えます。昨年準優勝の日立市・日立製作所、歴代最多59回目の出場だった大阪市・日本生命などが1回戦で早々と姿を消し、史上6チーム目の連覇を狙った豊田市・トヨタ自動車も2回戦で敗退。一方で東京都・NTT東日本、東京都・JR東日本、川崎市・東芝など関東の強豪がベスト8に進出しています。栄光の優勝旗「黒獅子旗」を手にするのはどこか。「真夏の球宴」白熱のクライマックスを毎日新聞でお楽しみください。

東京五輪まであと3年

企画「Moment」スタート

会面など 24日(月)～28日(金)

24日は東京五輪開幕のちょうど3年前。いよいよカウントダウンが本格化し、当日は東京都内各所でさまざまなイベントが企画されています。毎日新聞でも24日朝刊から、大会本番に向けて動き出した日本の姿を節目ごとに捉える連載企画「Moment(モーメント)」がスタート。第1部では「地方」「継承」「確信」「多様性」「復興」の五つのキーワードから、各地の様相や人々の姿をレポートします。



一緒に生きよう

くらしナビA面 26日(水)



相模原市の障害者施設「津久井やまゆり園」で入所者19人が刺殺された事件から1年たちました。全国の障害者施設で利用者が高齢化し、入所生活が長期化しています。一方、重い障害があっても、施設を出て適切な支援を受け、地域で生き生きと暮らしている人たちも。実態はどうなっているのか、地域移行の現場取材し、4回にわたって報告します。

ハマりました マッチ箱集めて全国に

くらしナビB面 26日(水)

東京都の中古家具店主、村田龍一さん(36)は全国の喫茶店を巡り、その店のマッチ箱を集めています。学生時代から始めて15年以上になり、集めた色とりどりのマッチは、北は北海道から南は鹿児島まで約400種類に。時代の流れや店主の趣味が反映されており、それぞれが個性的です。最近では同じ趣味を持つ友達と、忘年会ならぬ棒年会も開いています。



朝から数独・上級問題

社会面 26日(水)

	5			1				
6	2					3		
		3				5		6
							5	
3			9			8		
			2	6	7			
			8	5				2
	8				1		9	
					2		1	

好評いただいている「朝から数独」は、26日に上級問題を掲載します。初級、中級と違って、上級は3カ月に1度だけ。初級では物足りないという方はぜひチャレンジしてください。毎日新聞のニュースサイト(<https://mainichi.jp>)では、問題作成を担当する「ニコリ」による解説動画を26日に公開します。紙面とあわせてお楽しみ下さい。

次週の「来週の売り物記事」は休ませていただきます。